

2/ 18 誰でも楽しく ポッチャ大会で交流

第2回目どり市民ポッチャ大会が桐生大学グリーンアリーナで開催されました。子どもから高齢者までの48チーム、約200人が参加しました。

4チームごとに分かれて試合が行われ、各コートで熱戦が繰り広げられました。どの試合もレベルが高く、大いに盛り上がりました。



3/ 9 木の駅とまき作りに関する 市民向けセミナーの開催

森林の未利用材などを受け入れる「木の駅」の整備やまき作りに対する理解を深めるための市民向けセミナーが大間々庁舎で開催されました。

長野県で木の駅を運営しているNPO法人代表の講演のほか、パネルトークも行われ、参加した人たちは熱心に耳を傾けていました。



3/ 9 60年以上の歴史に幕 笠懸幼稚園の園開放

笠懸幼稚園は笠懸第1保育園と共に認定こども園へ移行したため、3月をもって閉園となりました。

思い出の詰まった園舎を自由に見学できる園開放の当日には、卒園者や地域の人などが多数来園し、過ごした部屋や展示された写真を見ながら、懐かしい日々を思いをさせていました。



3/ 13 新たな旅立ちのとき 市内中学校で卒業式

市内中学校で卒業式が挙行されました。大間々東中学校では、97人（男子50人、女子47人）が卒業の日を迎え、校長先生から卒業証書を授与されました。卒業生たちは、お世話になった先生や保護者へ感謝の気持ちを伝えた後、卒業記念合唱「正解」の美しい歌声を体育館中に響かせました。

